

'Si salgo, mataré más mujeres'

Ver página 6

OVACIONES

MIÉRCOLES 10 DE OCTUBRE DE 2018 | NUMERO 24989 AÑO LXXI

OVACIONES promueve la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Del jueves 25 al domingo 28 de octubre

NAIM: serán cuatro días de la consulta

Se instalarán casillas en 527 municipios, en 280 ciudades

La consulta del Nuevo Aeropuerto Internacional de México se llevará a cabo durante cuatro días, del 25 al 28 de octubre próximos, informó el próximo coordinador de Comunicación Social, Jesús Ramírez Cuevas.

En entrevista radiofónica, precisó que las mesas para dicho ejercicio se instalarán en 538 municipios del país, en un horario de 8:00 a 18:00 horas, donde organizaciones civiles recibirán los votos de los ciudadanos.

A su vez, Enrique Calderón, presidente de la Fundación Arturo Rosenblueth, la cual coordinará la consulta que realizará el próximo gobierno, con la que se pretende definir el futuro del nuevo aeropuerto en la capital del país, dijo que ésta realizará el cómputo de los resultados.

Los resultados de la consulta, dijo, estarán listos el mismo 28 de octubre o a más tardar al otro día. Calderón precisó que en la última plática que tuvo con personas cercanas a Andrés Manuel se le dijo que la consulta "terminaría el día 28 y se haría desde el día 25".

Dijo que la fundación no la está organizando y que ellos sólo darán los resultados. "Nuestro rol es de computar, de ir sumando las respuestas que nos den las diferentes mesas de consulta que se instalarán en todo el país", dijo.

Estimó que participarán entre 100 mil y medio millón de personas e indicó que "hasta donde me han dicho van a ser solamente tres o cuatro preguntas".

Ver página 3

QUE NO HAYA EVASION



Andrés Manuel López Obrador se reunió con gobernadores fronterizos. Pidió que las empresas no evadan, al aplicarse un IVA especial a partir del 1 de diciembre.

Ver página 3

Encuentra Pemex siete yacimientos

La petrolera estatal Pemex anunció el martes el descubrimiento de siete yacimientos de crudo en aguas someras del Golfo de México que contendrían reservas probadas, probables y posibles (3P) de 180 millones de barriles de petróleo crudo equivalente.

Los descubrimientos se realizaron en los campos Mulach y Manik y contienen crudo ligero y pesado, en una zona de actividad de Pemex en aguas someras al sur del país y en donde se realizaron otros descubrimientos hace unos años, dijo en una presentación, el director general de la empresa, Carlos Treviño.

Agregó que los nuevos hallazgos, sumados a otros campos

en proceso de delimitación y en transición a la fase de producción, descubiertos en años recientes, tienen el potencial de agregar hasta 210,000 barriles por día (bpd) de crudo a la producción de Pemex, que promedió en agosto 1.82 millones de bpd, el nivel más bajo en décadas.

Treviño dijo también que los campos Xikin y Esah, descubiertos en 2015 y también en aguas someras del Golfo, están en etapa de transición para el inicio de producción en 2019 y 2020, respectivamente. Con petróleo ligero y pesado, bombearían conjuntamente unos 90,000 bpd de crudo en el 2020.

Ver página 4

Gasolina y huevo disparan inflación

POR AIDA RAMIREZ MARIN

Por cuarto mes consecutivo, la inflación registró incrementos para ubicarse a tasa anual en 5.02 por ciento, luego de que los precios al consumidor observaron un crecimiento mensual de 0.42 por ciento y de que en agosto pasado se ubicó en 4.90 por ciento.

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), señaló que el resultado del noveno mes del año obedeció a alzas en el precio de las gasolinas, huevo y jitomates.

Con sus cifras, comparó que en septiembre de 2017, la inflación mensual fue de 0.31 por ciento, mientras que a tasa anual fue de 6.35 por ciento.

Se indicó que los productos con precios al alza en septiembre fueron gas doméstico LP, gasolina de bajo octanaje, huevo, jitomate, primaria, vivienda propia, cebolla, automóviles, lonchería, fondas, torterías y taquerías, así como refrescos envasados.

Y los precios con productos a la baja fueron papas y otros tubérculos, naranja, servicios profesionales, electricidad, plátanos, transporte aéreo, pollo, aguacate, hoteles y servicios turísticos en paquete.

Ver página 4

'NO ME IRE DE MEXICO'



BENITO JUAREZ, QR.- Enrique Peña Nieto. "Puros cuantos chinos, volveré a ser mexicano". Clausura de la 13 Conferencia de Ministros de Defensa de las Américas.

Ver página 2

Más de 37 mil desaparecidos

POR AIDA RAMIREZ MARIN

La administración del presidente Enrique Peña Nieto contabilizó a 37 mil 485 desaparecidos, en donde se han logrado coincidencias de huellas digitales apenas en poco más de cuatro mil 500 y, de éstas, hay 340 de las que se tiene confirmación preliminar de nombre y apellido, y 300 de ellas con más de 10 años de haber desaparecido.

Ello, tras el cruce de información de la Comisión Nacional de Búsqueda con las bases de datos del Instituto Nacional Electoral (INE) y de los servicios periciales de los

estados, dijo el secretario de Gobernación, Alfonso Navarrete Prida, durante la instalación oficial del Sistema Nacional de Búsqueda de Personas.

"Se juntaron dos bases de datos que no estaban concatenadas. La primera, las huellas dactilares de los laboratorios forenses de los estados que sí existen, pero que existen en cada uno de sus estados y no hay un registro federal y, la segunda, aprovechar en otras materias como es la base de datos del INE que ahí sí hay huella dactilar, nombre y foto de la persona", explicó.

Ver página 7

CDMX: caen 6 del cártel del Pacífico

POR URBANO BARRERA

Soldados del Ejército Mexicano capturaron ayer a seis integrantes del Cártel del Pacífico en la alcaldía Benito Juárez y les aseguraron además de armas, equipo de comunicación y drogas, al menos 900 mil dólares en efectivo.

El operativo fue apoyado por elementos de la Procuraduría General de la República, básicamente, agentes del Ministerio Público Federal, que dieron fe de los hechos.

El despliegue se hizo en la colonia Residencial Emperadores, donde las fuerzas federales encontraron compartimentos ocultos tanto en

el inmueble como en los vehículos donde se escondía la droga.

La droga se escondía en envoltorios ocultos en el interior de dos botes, así como dos armas de fuego, cartuchos útiles, precursor químico, una báscula gramera y dos vehículos.

Previos trabajos de inteligencia de elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional, la PGR obtuvo una orden de cateo, que se ejecutó ayer para detener a los narcotraficantes.

Este golpe se suma a otros muy importantes, asestados en la Ciudad de México y donde se ocultan jefe y operadores del crimen organizado.

Ver página 6

Buscan nombre para el nuevo TLC

POR URBANO BARRERA

El presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, inició una encuesta en redes sociales para cambiar de nombre al

acuerdo trilateral de comercio Estados Unidos, México, Canadá (USMCA).

La razón: para que se defina si es tratado o es acuerdo y no se cree confusiones.

El próximo presidente de México expresó que cómo estamos ante un Tratado y no un Acuerdo, se permite proponer dos nombres: TEUMECA Tratado Estados Unidos-México-Canadá

y T-MEC Tratado México-Estados Unidos-Canadá.

De acuerdo a la encuesta la propuesta T-MEC ha tenido mayoría por encima de TEUMECA.

Ver página 3

Rechaza sindicato de Cultura mudanza

POR URBANO BARRERA

Trabajadores sindicalizados de la Secretaría de Cultura (SC) protestaron ayer frente a la Casa de Transición del presidente electo Andrés Manuel López y dijeron que no se mudarán a Tlaxcala si no cuentan con vivienda, servicios médicos, comercios y sobre todos garantía laboral y mejores salarios.

La protesta se replicó en todas las oficinas del Instituto Nacional de Bellas Artes (INBA), el Instituto Nacional de Antropología e His-

toria (INAH), Radio Educación, Indautor y las Direcciones Generales de Culturas Populares, Patrimonio Cultural y Bibliotecas.

María de los Angeles Medina, dirigente del Sindicato Nacional Democrático de Trabajadores de la Secretaría de Cultura, afirmó que la cultura no es un accesorio más en la cuarta transformación, lo mismo que los trabajadores de la cultura: "tampoco somos accesorios que se puedan mandar de un lado a otro sin antes resolver sus necesidades básicas".

Ver página 4

CHARREZ SE DICE INOCENTE



El diputado de Morena asegura que acudió a declarar ante el MP, pero no lo atendieron. Chocó el fin de semana presuntamente alcoholizado y un hombre murió. Dice que conducía su chofer.

Ver página 3

VENTANA

¿Y qué se hace con un sujeto como este?

EMERGENCIA

Evacuación masiva en Florida por Michael

Página 5

YO FUI, DICE

Mea culpa de Videgaray por visita de Trump

Página 3

SENADO

Va Morena por democracia sindical

Página 2

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya

Página 2

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez

Página 4

SIN GAFETE

Isabel Arvide

Página 6